
O  Município  de  Sátão  agradece  a  oportunidade  de  poder  parƟcipar  e
pronunciar-se  sobre  as  propostas  de  plano  quinzenal  de  desenvolvimento  e
invesƟmento  das  redes  de  distribuição  de  gás,  apresentadas  na  “Consulta
Pública 109”.

O  projeto  mostra-se  de  relevante  interesse   para   a  valorização  do
território, permiƟndo apetrechar o Concelho de infraestruturas e serviços que
irão diminuir as assimetrias existentes entre o interior e o litoral, e assim torna-
lo mais compeƟƟvo e atraƟvo, tanto para o meio industrial como para a fixação
de pessoas. 

É  um  projetor  estratégico,  que  o  Município  de  Sátão   tem  todo  o
interesse  em  concreƟzar,  por  se  traduzir  numa  mais  valia,  numa  vantagem
compeƟƟva  importante  para  as  empresas  e  para  o  uso  domésƟco,  pois
apresenta  condições  bastante  mais  económicas  dos  custos  de  energia,
permiƟndo uma poupança para as famílias do concelho e uma alavancagem na
compeƟƟvidade das empresas.

Estando o Município de Sátão  preocupado com as questões ambientais ,
a  expansão  da  rede  de  Gás  Natural  no  concelho,  será  um  instrumento
fundamental para alcançar no futuro a transição energéƟca e a introdução de
outros gazes renováveis, como o biometano e o hidrogénio, sendo portanto o
caminho para acelerar a descarbonização na região. 

A expansão da rede de Gás Natural  no concelho é um invesƟmento que
o Município  de Sátão anseia  com alguma urgência,  por  ser  um passo muito
significaƟvo para as  famílias satenses, por permiƟr aceder a uma energia mais
amiga do ambiente, com todo  o conforto que lhe é inerente e com beneİcios
económicos reconhecidos.  

É  um invesƟmento que vai  trazer  compeƟƟvidade ao interior  do país,
promovendo a coesão territorial e irá preparar a região e o país para o futuro
das energias renovareis. 
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Por  todas estas  razões  o  Município  de Sátão  apoia todo  o  invesƟmento,
desejando que este projeto se torne uma realidade no concelho Sátão com a maior
brevidade possível.

Sátão, 22 de julho de 2022.

O Presidente da Câmara de Sátão

  Alexandre Vaz
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